

PHE réorganise sa direction

Jean-Marc Gervasio

Publié le 01/10/2024 à 14h15



Christophe Boutemy, Frédéric Gaillard, Laurent Desrouffet, Stéphane Holt et Julien Bonnel ont pris leurs nouvelles fonctions à compter du 1er octobre. © Parts Holding Europe

Dans le cadre de l'évolution de son organisation et d'une dynamique de croissance affirmée, Parts Holding Europe (PHE) annonce plusieurs nominations stratégiques.

À la clôture de l'année 2023, [Parts Holding Europe](#) (PHE) a enregistré un chiffre d'affaires de 2,6 milliards d'euros, marquant une croissance de 80 % sur cinq ans. Le groupe compte désormais près de 10 000 collaborateurs, dont plus d'un tiers sont basés en dehors de la France. Pour soutenir cette dynamique d'expansion, tant en France qu'à l'international, PHE a décidé de renforcer son organisation à compter du 1er octobre 2024 à travers les nominations suivantes :

- **Frédéric Gaillard** est nommé directeur général des opérations BtoB France. En plus de superviser Autodistribution VL, il prend également en charge les entités ACR, Cora, ainsi que l'activité AD Poids Lourds.
- **Christophe Boutemy** est nommé directeur général en charge des achats et de la supply chain amont du groupe.
- **Laurent Desrouffet** est nommé directeur général des réseaux et de la réparation du groupe. En plus de ses activités véhicules légers en France, il a pour mission de développer l'ambition de PHE en matière de support à la réparation et des réseaux dans l'ensemble des filiales du périmètre européen.
- **Stéphane Holt**, en plus de ses fonctions actuelles de directeur général de Cora, se voit confier la responsabilité transversale du développement de l'activité carrosserie à l'échelle européenne.

- **Julien Bonnel**, en plus de ses fonctions actuelles de directeur des synergies et projets achats groupe, est nommé directeur général d'AD Parts Intergroup en Espagne.

Frédéric Gaillard, Christophe Boutemy et Laurent Desrouffet continuent de reporter à Jeremy de Brabant, directeur général des opérations BtoB de PHE. Julien Bonnel, quant à lui, coordonne les neuf filiales espagnoles de PHE, également sous la supervision de ce dernier.

« Ces nominations témoignent des parcours et contributions exemplaires de Frédéric, Christophe, Laurent, Stéphane et Julien. Ils connaissent le groupe et incarnent avec loyauté sa culture et ses valeurs, particulièrement le sens du collectif, gage de notre réussite présente et future. Nous souhaitons un plein succès à chacun d'eux dans ses nouvelles responsabilités », déclare Stéphane Antiglio, président du groupe PHE.